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Cinquième épisode de "Depuis la Présidence" : Díaz-Canel et Rodríguez Parrilla sur les résultats de la
visite en Russie (+Audio)



Le podcast animé par le Premier secrétaire du Parti et Président de la République, Miguel Díaz-Canel
Bermúdez, et diffusé depuis la chaîne YouTube de la Présidence de la République, aborde les détails de
la récente visite en Fédération de Russie. Il s'entretient avec le membre du Bureau politique et ministre
des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, à bord de l'avion qui les ramenait à la patrie.
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SUR L'ATLANTIQUE, 10 mai.- «Aujourd'hui Depuis la Présidence n'occupe pas son espace habituel;
"Nous réalisons ce programme depuis le vol qui nous ramène dans notre pays après d'intenses journées
de travail en Fédération de Russie."

 

C'était la présentation du nouvel épisode du podcast animé par son collègue Miguel Díaz-Canel
Bermúdez, et diffusé depuis la chaîne YouTube de la Présidence de la République .

 

Elle a été enregistrée à plus de 10 000 mètres d'altitude, sur la route reliant Moscou à l'Algérie.

 

Pendant près d'une demi-heure, par hasard ou complicité, les éléments ont permis à l'avion de voler dans
un calme relatif, rendant le travail beaucoup, mais pas entièrement, plus facile pour l'équipe technique du



groupe Communication de la Présidence-Etudes de la Révolution, et même pour les panélistes, qui ont
dû à plusieurs reprises faire face aux forces de la physique. Cependant, quelques secondes, peut-être
une minute après la conclusion de la conversation entre Díaz-Canel et Rodríguez Parrilla, une autre zone
de turbulences est entrée.

 

Avec un "salut à tous ceux qui se connectent à cet espace d'information et à notre population, que ce soit
à travers les réseaux, la télévision, la radio ou à travers Internet", le Premier Secrétaire du Parti et
Président de la République a entamé son discours déjà régulier et attendu. programme, malgré le fait qu’il
n’en est qu’à son cinquième épisode.

 

Après avoir expliqué que le programme cette fois serait d'informer notre peuple sur "les objectifs, les
missions que nous poursuivons avec cette visite en Fédération de Russie". Díaz-Canel a souligné tout
d'abord que cela "a été un parcours rempli d'événements très significatifs".

 

Il a ainsi souligné qu'il était arrivé à Moscou précisément le jour où le président Vladimir Poutine prenait
ses fonctions après avoir été réélu lors d'une élection où il avait obtenu la majorité des voix ; D'autre part,
a-t-il ajouté, nous participons au Conseil suprême de la Commission économique eurasienne, dont Cuba
est membre observateur.
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En outre - je continue de le signaler - à l'invitation du président Poutine, nous avons assisté au défilé du
79e anniversaire du Jour de la Victoire dans la Grande Guerre patriotique ; en même temps, nous avons



eu des conversations officielles au cours desquelles nous avons échangé sur les problèmes mondiaux,
sur l'actualité de la Fédération de Russie, sur nos relations bilatérales et, bien sûr, sur les problèmes
actuels que nous connaissons dans notre pays.

 

«Pour commenter ces questions, clarifier les objectifs de cette visite, parler aussi des équilibres et de ce
que nous laisse cette visite, nous souhaitons partager aujourd'hui cet espace avec notre chancelier,
membre du Bureau politique et ministre des Affaires étrangères. des Affaires étrangères Bruno Rodríguez
Parrilla", a-t-il souligné.

 

L'importance pour Cuba de sa participation au Conseil suprême de l'Union économique eurasienne
(EAEU) a été la première question développée par les panélistes. Il s'agit d'une organisation "au
développement autonome, fondé sur les intérêts de notre peuple, en dehors des mécanismes de
domination du système international contrôlé par le dollar".

 

L’EAEU est un bloc intégrationniste qui rassemble plusieurs pays eurasiens qui faisaient auparavant
partie de l’ex-Union soviétique. Lors du sommet du 8 mai, à l'occasion de la célébration du 10e
anniversaire de l'organisation, Díaz-Canel a échangé avec les dirigeants de ces pays, dont certains ont
été rencontrés personnellement sur place. Et tous les présidents, a-t-il dit, ont également fait preuve de
respect et de chaleur envers Cuba.

 

En passant en revue la participation de la délégation officielle cubaine aux activités du 79e anniversaire
du Jour de la Victoire sur l'Allemagne nazie, ainsi que d'autres activités centrales réalisées par le
président et la délégation officielle, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla a rappelé
qu'il avait participé le défilé du 70e anniversaire, en 2015, en accompagnant le général d'armée Raúl
Castro Ruz.

 

Le ministre des Affaires étrangères a également jugé très significative la présence de Cuba, cette fois-ci,
en la personne du président Díaz-Canel, aux commémorations de la victoire de l'Union soviétique sur le
fascisme, en raison, a-t-il expliqué, du contexte international actuel. là où prolifèrent l’agressivité de
l’impérialisme et les tendances néofascistes, le génocide est commis contre la Palestine en toute
impunité avec la complicité des grands médias, les blocus se renforcent, la xénophobie et d’autres maux
grandissent qui submergent et menacent l’humanité.

 

Un autre jalon commenté par le président cubain et le ministre des Affaires étrangères, d'une visite qu'ils
ont qualifiée de "rapide, courte, intense, mais aussi nécessaire", a été la rencontre et les conversations
officielles avec le président Poutine et une partie de son cabinet, le qui a eu lieu après le défilé militaire du
79e anniversaire du Jour de la Victoire.

 

La présence de Cuba, a déclaré Rodríguez Parrilla, "a été hautement reconnue par les collègues russes,
en particulier par le président Poutine et d'autres dirigeants, qui l'ont accueillie avec beaucoup de chaleur,
avec une grande solidarité, avec une grande compréhension des circonstances difficiles que représente



notre économie". qu'elle traverse face aux assauts du blocus et de l'impérialisme américain. »

 

Sa présence en Russie, a déclaré la chancelière au président, a été, je pense, également appréciée en
tant que signe de solidarité. "La Russie", a-t-il déclaré, "est un grand pays qui, historiquement, depuis
l'Union soviétique et aujourd'hui toujours, a toujours été voisin de Cuba".

 

La Russie, a-t-il ajouté, est un pays « qui apporte une contribution importante à la construction d'un
nouvel ordre international, qui a soutenu de manière déterminée et ferme la lutte contre le blocus, ainsi
que la dénonciation de la présence de Cuba sur la liste ». " de sponsors présumés du terrorisme.
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Mais, a souligné Rodríguez Parrilla, il ne s’agit pas seulement d’un discours, mais « la relation
économique entre la Russie et Cuba est significative, très importante. «La Russie – a-t-il ajouté – est un



grand fournisseur de carburant ; a fourni des engrais, qui ont beaucoup à voir avec la production
alimentaire, et - a-t-il résumé - il existe un programme à court, moyen et long terme qui offre des
opportunités à notre économie et qui en même temps apporte des bénéfices à l'économie russe,
notamment en même temps que Cuba est pour la Russie une porte vers l’Amérique latine et les
Caraïbes.

 

Ainsi, a réfléchi notre ministre des Affaires étrangères, les réunions que vous avez tenues ont été très
substantielles.

 

Le président cubain, en guise d'information générale sur les résultats des dialogues entre les deux pays,
qui comprennent quatre visites en Russie (2018, 2019, 2022 et maintenant), a déclaré que la visite en
cours portait sur la manière dont le Progrès a été réalisé dans un groupe de projets.

 

Il a indiqué qu'actuellement à Cuba, nous avons six projets d'affaires en cours avec la communauté
d'affaires russe ; Quatre d'entre eux ont été récemment approuvés et vont commencer à être mis en
œuvre ; et cinq autres ont été présentés et sur lesquels des évaluations conjointes sont en cours pour
conclure avec leur approbation.

 

Et ce sont des projets, a-t-il expliqué, qui s'inscrivent dans les priorités du pays : le système énergétique
et le système alimentaire. Des questions - a-t-il ajouté - dont nous avons parlé, sur leurs progrès et aussi
sur certaines difficultés, pour avancer plus vite.

 

D'autre part, a ajouté le Président à un autre moment du podcast, "de nouvelles choses qui peuvent être
faites face à l'urgence que nous avons dans notre pays et qui aident à atténuer la situation énergétique
ainsi que la situation alimentaire" ont été évaluées.

 

Et tout cela, a-t-il réfléchi, donne confiance et donne un résultat très positif en termes de collaboration, en
termes de relations, mais aussi pour la vie de notre peuple au milieu de tant d'épreuves auxquelles il doit
faire face quotidiennement à cause des effets du blocus.  (Source site Présidence de la République)

https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/354729-diaz-canel-et-bruno-rodriguez-bilan-visite-en-russie
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